

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_034_B](#) | [Histoire de la folie, préparatifs \[B\]CollectionBoite_034_B-35-chem](#) | [Moyen-Âge. Item](#)[La magie dans les premiers siècles chrétiens](#)

La magie dans les premiers siècles chrétiens

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_B_f0695

SourceBoite_034_B-35-chem | Moyen-Âge.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Zilboorg, Gregory](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 12/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

La magie dans les 1^{ers} siècles chrétiens.

- Alexandre le Grand (222-235) avait fait la statue d'Apollonius de Tyane à côté de celle de Christ, et sa "chapelle" - Claude II (268-270) dressa 1 statue en l'honneur du magicien Simon.

- Diocétien ordonna que soient brûlés tous les livres de la chimie de l'or et de l'argent.

- En 305 1 synode chrétien en Espagne condamne la magie; le synode de Laodicée en 343 proclame que l'exercice de la magie pour une autre fin que de rapporter le démon.

En 429 le Codex Theodosianus interdit officiellement la magie, et donne 1 reconnaissance officielle à l'idée que la magie est criminelle.

Peu après 1 hérétique Priscillien est condamné en Espagne pour magie.

Z. P. Boorg (pp 102.103)



Les principes de la philosophie

- Les principes de la philosophie (1644) ont été écrits
à la suite de la lecture de l'œuvre de Descartes
et de la réflexion sur la nature de l'homme.
Le premier principe est que Dieu existe.
Le second principe est que l'âme est immatérielle.

Descartes a écrit ces principes de la philosophie
dans son ouvrage intitulé "Les principes de la philosophie".

- Les principes de la philosophie ont été écrits
à la suite de la lecture de l'œuvre de Descartes
et de la réflexion sur la nature de l'homme.
Le premier principe est que Dieu existe.
Le second principe est que l'âme est immatérielle.

En fait, la philosophie est une science
qui a pour objet l'étude de la nature de l'homme
et de la nature de Dieu. Elle est une science
qui a pour objet l'étude de la nature de l'homme
et de la nature de Dieu.

S. Kierkegaard (1813-1855)

